

Asamblea estudiantil no reconoce la sucesión

Estudiantes paristas califican la elección como ilegítima y llena de irregularidades

MIGUEL GARCÍA

Toluca, Méx.— Ilegítimo, viciado desde su origen y con vacíos de legalidad por la emisión de una votación electrónica, así fue como estudiantes paristas calificaron la elección por la Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) que se llevó a cabo este martes 15 de julio.

Luego de qué la mañana del lunes el Enjambre Estudiantil Unificado, el EEU, convocara a las cuatro candidatas a una mesa de diálogo con el estudiantado parista, y este encuentro no pudiera concretarse, los inconformes calificaron la determinación como una muestra clara de falta de voluntad para escuchar a las estudiantes por parte de las aspirantes. "La negativa a dialogar nos confirma lo que ya veíamos con claridad de este proceso: no tiene apertura ni voluntad de escucha real" reclamaron los paristas.

Por ello, desde las primeras horas de la jornada del martes a través de las redes sociales los distintos colectivos de estudiantes organizados comenzaron una campaña orgánica para la anulación del voto de los estudiantes. "Anular el voto, si se vota presencial, es el camino" exponían en sus mensajes.



Llamaron a los estudiantes inconformes emitir un Voto nulo.

PARISTAS EN CONTRA

Entre los reproches de los estudiantes al proceso:

- **Implementación desigual** y poco clara de las modalidades de votación electrónica.
- **Ausencia de mecanismos** confiables de auditoría o fiscalización del voto electrónico.
- **Celeridad del proceso.**
- **Falta de información pública** suficiente de las candidatas.
- **Llamaron al "voto nulo".**

En sus distintas comunicaciones, reprocharon, lo que a su entender, era una forma apresurada de llamar a las urnas para que se concretará un voto desinformado, sin un verdadero acercamiento de las cuatro can-

didatas con los colectivos estudiantiles. Los inconformes también recriminaron la fuerza al mecanismo del voto electrónico del cual dijeron desconfiar.

"Después de excluarnos, negarnos el diálogo e imponernos este supuesto ejercicio democrático, es difícil como estudiantado participar activamente en las decisiones de las que nuestra propia universidad ignora" reprocharon.

A partir de esa posición llamaron a los estudiantes inconformes a mediante la emisión de un Voto nulo durante el proceso.

Una de las facultades que impulsó este sentir de reproche, fue el comité de coordinación de lucha de la Asamblea de la Facultad de Humanidades, quienes recriminaron en un comunicado vicios e irregularidades en el intento que calificaron

ENJAMBRE ESTUDIANTIL UNIFICADO

"Este proceso ha sido reactivado de manera precipitada sin consultar a la comunidad, ni garantizar participación democrática, incluyente y transparente"

"Lamentamos que no se haya avanzado con una votación en pleno periodo vacacional, cuando una parte importante de la universidad se mantiene en paro activo y las condiciones para el análisis colectivo y deliberación, y el ejercicio crítico están limitadas"

como "ejercicio de democracia participativa" llevado a cabo el pasado martes.

En este marco, en la sede de votación instalada en la explanada del Teatro Morelos se llevó a cabo un acto de protesta simbólica por parte de los estudiantes inconformes denominado "La gran función universitaria, el circo UAEM" en el que jóvenes vestidos de arlequines, con los rostros pintados de payaso o bufones se reían de quienes participaban en lo que calificaban como una "Representación de Democracia". ●

ALEJANDRO VARGAS EL UNIVERSAL